

EL PRESUPUESTO DE ESTE AÑO ES 26.000 EUROS INFERIOR AL DEL 2009

La Feria de San Mateo llama a 300 negocios

El Ayuntamiento destina 214.000 euros de presupuesto para las Ferias de San Mateo, pero prácticamente recaudará esta misma cantidad en concepto de alquiler de suelo para los más de trescientos negocios que se instalarán en el recinto. No obstante, la delegación municipal de Festejos ha confeccionado un presupuesto para este año que es inferior en unos 26.000 euros al de la pasada edición de las ferias de septiembre.

EMILIO JIMÉNEZ

La Ciudad de la Cerámica se presta a vivir sus segundas ferias del año: las de San Mateo. Y lo hará desde el día 21 hasta el 26 de este mismo mes. Unos festejos que, como ha declarado Carlos Gil -delegado municipal del área-, "son un referente a nivel nacional". En el coqueto recinto ferial talaverano se podrán contemplar estas jornadas cerca de trescientos establecimientos entre casetas, atracciones y negocios de hostelería y ocio.

Serán 58 las casetas que se distribuyan entre las plazas de la Comarca y de la Juventud, setenta puestos de venta ambulante, setenta atracciones infantiles y de adultos, veinticinco casetas de tiro y setenta kioscos de alimentación, entre hamburgueserías, bocaterías, mesones, churrerías, puestos de vinos, helados y frutos secos. Hay que añadir que en el Real de la Feria también estará presente la Caseta Municipal, que está pensada para el público de más edad y en la que abundarán las verbenas con orquesta y las exhibiciones de baile; mientras que en la Caseta Infantil -que en esta ocasión estará en Talavera Ferial- se podrá disfrutar de actividades encaminadas a los



Carlos Gil presenta el programa de San Mateo.

Serán 58 las casetas que se distribuyan entre las plazas de la Comarca y de la Juventud, setenta puestos de venta ambulante, setenta atracciones feriales y setenta kioscos de alimentación y churrerías

niños de cuatro a dieciséis años.

No podían faltar los conciertos, que llevarán el sello de Manu Carrasco, Seguridad Social, Raya Real, La Madre del Topo, Forraje, Orquesta Mondragón, Sóber, Valderrama y Loquillo. Por su parte, la programación taurina incluye un espectáculo cómico -el martes 21-, una corrida de rejones -el miércoles 22- con Andy Cartagena, Leonardo Hernández y Joao Moura hijo; y una corrida de toros -el sábado 25- en la que actuarán los diestros César Jiménez, Eugenio de Mora y Miguel Tendero.

Gil sostiene que el Ayuntamiento ha destinado a la Feria de San Mateo un presupuesto de 214.000 euros, lo que supone un ahorro del diez por ciento respecto al del año pasado o, lo que es lo mismo, un recorte de 26.000 euros en los gastos. "De todas formas -dice el edil socialista- los ingresos que obtenemos por el alquiler del suelo para las atracciones sirven para enjugar prácticamente los gastos". El delegado municipal de Festejos invita a la participación en las Ferias porque "hay que disfrutar a tope, por que son las mejores y porque el invierno es muy largo" y recuerda que "hay sitio para todos y aquí no se restringe la entrada a nadie".